



Das Porsche Team Deutschland will im Billie Jean King Cup als starke Einheit überzeugen

08/11/2023 In der Finalrunde im Billie Jean King Cup, die in dieser Woche in Sevilla ausgetragen wird, spielt das Porsche Team Deutschland am Donnerstag gegen Italien und am Freitag gegen Frankreich. Teamkapitän Rainer Schüttler traut seinen Spielerinnen eine Überraschung zu: „Wir wollen die Gruppenphase überstehen und werden alles auf dem Platz lassen, um dieses Ziel zu erreichen.“

Für die Finalrunde im prestigeträchtigsten Mannschaftswettbewerb im Damentennis vertraut Rainer Schüttler auf Tatjana Maria, Laura Siegemund, Anna-Lena Friedsam, Eva Lys und Jule Niemeier. Das Porsche Team Deutschland bereitet sich seit Sonntag auf den Saisonhöhepunkt in der spanischen Metropole vor. Nach den ersten Trainingseinheiten auf dem Centre-Court im Estadio de la Cartuja war der Teamkapitän sichtlich angetan von seinen Spielerinnen. „Wir haben eine kompakte Mannschaft und einen tollen Teamgeist“, meinte er. „Man spürt, dass jede große Lust hat, für Deutschland zu spielen.“

Nicht von Anfang an in Sevilla mit dabei war Laura Siegemund. Aus gutem Grund: Die Einzelsiegerin des

Porsche Tennis Grand Prix 2017 hatte sich mit ihrer Doppel-Partnerin Vera Zvonareva für die WTA Finals im mexikanischen Cancun qualifiziert, dem Jahresendturnier der acht erfolgreichsten Einzelspielerinnen und Doppelpaarungen der Saison. Mit dem Gewinn des wegen anhaltenden Regens auf Montag verschobenen Doppel-Finales feierte die 35-Jährige aus Metzingen dann auch einen der größten Erfolge ihrer Karriere. Inzwischen ist auch sie in Sevilla eingetroffen. Ihre Verspätung und die dadurch verpassten Trainingseinheiten sind für Rainer Schüttler kein Problem: „Ihr großartiger Erfolg beflügelt das ganze Team. Sie ist mit extrem viel Selbstvertrauen angereist, da macht es keinen Unterschied, wenn sie einen oder zwei Tage nicht trainiert. Mit ihrer enormen Erfahrung im Einzel und im Doppel macht sie das locker wett.“

„Wir müssen uns hinter keiner Nation verstecken“

In der Gruppe D sind Italien und Frankreich für Rainer Schüttler keine unlösbaren Aufgaben. „Wenn man rein von der Weltrangliste ausgeht, sind wir sicherlich keine Favoriten“, sagt er, „doch wir müssen uns hinter keiner Nation verstecken. Den großen Druck haben unsere Gegnerinnen.“ Seine Zuversicht wird gestärkt durch die Art und Weise, wie sich das Porsche Team Deutschland für die Finalrunde in Sevilla qualifiziert hat. Da war im November 2022 der Sieg in Kroatien mit dem sensationellen Billie-Jean-King-Cup-Debüt von Eva Lys. Die Spielerin vom Porsche Talent Team hat damals mit Petra Martic die Nummer 1 der favorisierten Gastgeberinnen geschlagen. Und dann im April 2023 der Erfolg gegen Brasilien, als Jule Niemeier mit dem Sieg gegen die Top-15-Spielerin Beatriz Haddad Maia den Grundstein zur erfolgreichen Qualifikation legte.

„In diesen Begegnungen ist unser Team zu einer echten Einheit zusammengewachsen, in der sich die Spielerinnen gegenseitig aufbauen und anfeuern“, sagt Rainer Schüttler. Es gehe um viel in der Woche von Sevilla, doch das Porsche Team Deutschland könne auch extrem viel erreichen. „Ich hoffe, dass wir die gegen Kroatien und Brasilien gezeigte Leistung wiederholen und auch in Sevilla zu großer Form auflaufen können. Dann ist alles möglich.“

Billie Jean King Cup

Als Nachfolger des Fed Cup ist der Billie Jean King Cup seit 2021 der wichtigste Teamwettbewerb im Damentennis. Das Porsche Team Deutschland war bei der Premiere dabei und hat sich jetzt zum zweiten Mal für die Finalrunde der zwölf besten Tennisnationen qualifiziert, die vom 7. bis 12. November in Sevilla ausgetragen wird. Titelverteidiger ist die Schweiz.

Im Estadio de La Cartuja werden in vier Gruppen jeweils zwei Einzel und ein Doppel gespielt. Das Porsche Team Deutschland startet in der Gruppe D am Donnerstag um 10 Uhr auf Court 1 gegen Italien in die Finalrunde. Am Freitag steht um 10 Uhr auf dem Centre-Court das zweite Gruppenspiel gegen Frankreich auf dem Programm. Die Gruppenersten bestreiten die Halbfinals am Samstag. Das Finale findet am Sonntag statt.

**MEDIA
ENQUIRIES****Markus Rothermel**

Spokesperson Sports Communications

+49 (0) 170 / 911 0779

markus.rothermel@porsche.de

Verbrauchsdaten**Taycan 4 Cross Turismo (2023)**

Kraftstoffverbrauch / Emissionen

WLTP*

Stromverbrauch* kombiniert (WLTP) 24,8 – 21,4 kWh/100 km

CO-Emissionen* kombiniert (WLTP) 0 g/km

CO2-Klasse A Klasse

*Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO-Emissionen neuer Personenkraftwagen können dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und bei DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de) unentgeltlich erhältlich ist.

Videohttps://newstv.porsche.com/porschevideos/265177_de_3000000.mp4**Linksammlung**

Link zu diesem Artikel

<https://newsroom.porsche.com/de/2023/sport-gesellschaft/porsche-tennis-team-deutschland-billie-jean-king-cup-2023-34333.html>

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/3e2c09d1-fff4-4558-8838-fbd1383ce0c7.zip>

Externe Links

<https://newsroom.porsche.com/de/sport-gesellschaft/tennis.html>